

lunes 23 de diciembre de 2019

Luis Yeray Gutiérrez desea suerte a Selena Gómez, jugadora de voleibol de la selección española sub 17

El alcalde regala a la internacional lagunera una bandera del municipio



Luis Yeray Gutiérrez ha recibido este viernes en el Ayuntamiento de La Laguna a Selena Gómez Rivero, jugadora de voleibol de la selección española Sub 17. El alcalde se ha interesado por la trayectoria de esta deportista de Las Mercedes, que la próxima semana quedará concentrada con el equipo nacional de su categoría con vistas a preparar el I torneo WEVZA en Portugal, que tendrá lugar del 7 al 11 de enero. En esta cita, el combinado hispano tratará de obtener una plaza de clasificación para el Campeonato de Europa, que se celebrará del 1 al 8 de agosto de 2020.

Selena explicó al alcalde que lleva tres años viviendo en Valencia, en un centro de alto rendimiento. “La afición al voleibol me llegó gracias a mi hermano Alejandro”, explicó la joven. “Empecé en este deporte casi por casualidad”, añadió la jugadora formada en las filas del Agüere.

El alcalde le deseó suerte en la próxima cita y aprovechó el encuentro para regalarle una bandera del municipio.

Selena Gómez disputó en 2019 la CEV U16 Volleyball Europ